
第五次工作小組會議

會議紀錄

一、會議時間：110年04月07日(三) 19：30~23：00
二、會議地點：菁芳園餐廳            (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號)
三、主席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
四、出席人員：巫鴻澤、張書杰、高惠美、林湧泉、劉遠哲、羅婉眉、劉碧霞、羅國

誌

請假人員：張紀涵

五、主席報告：

針對這次嘉年華的活動我要給各位及預備參與主題展的廠商的概念是絕對

不要過度認為在這次活動是可以大舉獲利的機會，認真想想!我們各自努力經營
事業的同時曾幾何時為我們自己的家鄉做一件利他利眾的事?今年就有這麼一次
可以分享您園藝事業的成就，讓他鄉貴客滿足對於植物美好的想像，也藉著這九

天展現您是如何呈現一顆植物的美好?如何創造價值的?廠商與廠商之間更可互
相學習模仿與合作，充分發揮獨樂樂不如眾樂樂的樂趣~

六、報告事項：

1. 婉眉：目前活動主題投票只有17人投票，請各位努力協助催票 。

2. 杰哥：原來安排機動組組長因有個人因素考量無法接任，仍需再覓人選。

七、問題討論：

(一) 金昌園藝老闆因個人因素暫不擔任組長，但仍會協助田尾嘉年華活

動。

(二) 不符合期望值主題展業者的處理方式及業者增減：

1. 豐田村距離太遠不適宜納入定向越野，不過因其客群背景多樣，主

題展部分仍可以考慮連結增加其曝光率。

2.九重葛花期是否仍於11月讓人眼睛為之一亮花開燦爛，是否需要先

延請朱建鏞老師的協助，再麻煩理事長與朱老師先行聯絡我們拜訪。

3. 玫瑰展是否有適合業者再請杰哥協助聯繫評估。

4. 需要再安排再次拜會的業者：蕨類、水生植物、有種生活等，再請總

幹事密切聯繫安排拜訪。

5. 多肉植物如何呈現整體美，而不是單純的市集銷售，綠果與農會如



何整合?請總幹事先安排與農會總幹事的拜訪商議。

6.豪景園藝不失為辦活動及園藝展覽的熱門地點，要安排拜訪行列。

八、本次討論事項及決議：

(一).拜訪筆記網路公司後續決策討論。

A案採用筆記公司簡易的方式：

簡單手動紙卡打卡最低收費約莫30萬，售票收入及捐款收入納入筆記公司收入

好處:簡單易懂具趣味性，小組成員累積辦活動經歷較為深厚。

壞處:無法累積大數據分析、儲存、記憶等。

B案採用筆記公司數位處理方式：RFID的數位模式，可能要用到BEACON的裝置

約莫71萬餘元甚至更多，售票收入及捐款收入納入筆記公司收入。

好處與壞處恰與上述相反,況且要加募款讓他廠商獲利，這樣似乎沒有雙贏或三

贏的效益。

不過倒是可以以較有力量的行銷手段讓活動精彩可期，吸引下一次客人造訪。

況且我們各自有工作事業，不可能再兼任更多的龐大工作量及來自四面八方的評

價壓力。

C案各自發包，可以自行製作的自己來，拍攝影音剪輯及網路行銷各自外包。

好處:學習更多累積辦活動的全才，非常難得的學習過程。

壞處:失敗率高，下次來客可能有影響。

決議：

以上都是考量點，預計先拜訪公所，聽聽看公所的想法及態度，若公所願意承接，

就會有簡單且有力的後盾來讓廠商辦理，我們努力將主力放在主題展的活動。

(二).主題展業者太多,是否太過繁複及照顧不暇?

杰哥:事實上我們這些業者在該方面專業度應該遠勝於我們，輔導及溝通方向倒

是要協助如何讓業者能敞開胸懷邀請群聚業者加入，讓展更有看頭，而且這些特

定點都有其特色應可以維持目前的家數，甚至於以後都有可能有變化。

九、下次會議主題：

1.公聽會簡報之大綱及內容討論。

2.主題展業者進度討論。

https://www.google.com.tw/maps/place/%E8%B1%AA%E6%99%AF%E5%9C%92%E8%97%9D%E8%82%A1%E4%BB%BD%E6%9C%89%E9%99%90%E5%85%AC%E5%8F%B8/@23.9043772,120.5189642,15z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0xed692b15ce6f455f!8m2!3d23.9043766!4d120.5266152?hl=zh-TW
http://www.ancheng.tw/wp/%E4%BB%80%E9%BA%BC%E6%98%AFbeacon%EF%BC%9F/


十、散會。


